



Petugas memasang tanda tidak lolos uji emisi pada salah satu mobil dinas milik Pemkot.

SEBAGIAN TAK LOLOS UJI EMISI

Walikota Tarik Kendaraan Dinas Pemkot

YOGYA (KR) - Walikota Yogyakarta, Herry Zudianto akan menarik kendaraan dinas Pemerintah Kota (Pemkot) yang tidak lolos uji emisi. Langkah tersebut dilakukan, agar mobil milik pemerintah tidak mencemari udara. Selanjutnya kendaraan tersebut dilakukan perawatan agar kondisinya lebih baik.

Rencana ini disampaikan walikota kepada wartawan di sela kegiatan uji emisi kendaraan dinas Pemkot Yogya di Balaikota, Senin (8/6). Dalam kegiatan itu, sejumlah mobil dinas dinyatakan tidak lolos uji emisi. Bagi yang tidak lolos, langsung ditempel stiker tidak lolos uji emisi.

Ia menyatakan jika kendaraan yang tak lolos uji emisi ini terjadi lantaran gas buang yang dikeluarkan tidak sesuai dengan standar sehing-

ga berpengaruh pada polusi udara. Terkait mengenai perawatan, ia tegaskan jika perawatan ini diharapkan gas buangan yang dikeluarkan tidak melebihi ambang batas.

Sementara itu, Kepala Bidang Pengawasan dan Pemulihan Badan Lingkungan Hidup (BLH) Kota Yogyakarta, Ika Rosita menuturkan pada tahun 2008 lalu pernah dilakukan uji emisi pada kendaraan dinas, dari hasil itu terdapat 35 persen dari ri-

nya yakni, perempatan Mi-
 rota Kampus Terban, Perempat-
 an Pingit, Perempatan
 Wirobrajan, Jalan Malioboro,
 Jalan Solo, Perempatan Ter-
 minal Giwangan dan bebera-
 pa titik lainnya.

Ika juga memaparkan jika kendaraan dinas Pemkot Yogya juga berperan dalam hal meluasnya polusi udara yang ada di Yogyakarta. Kenyataan ini diketahui lantaran sebanyak 35 persen dari ribuan mobil dinas di Pemkot tidak lolos uji emisi yang pernah dilakukan pada 2008 lalu.

"Penyumbang polusi udara terbesar memang dari kendaraan bermotor namun tak kalah juga mobil dinas juga menyumbang polusi udara yang besar pula," tuturnya.

(*2)-z

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Badan Lingkungan Hidup	Netral	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 15 Januari 2025
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005